

Essence: Doux enfants, vous êtes tous des frères spirituels. Vous devriez avoir de l'amour spirituel les uns envers les autres. Les âmes, vous devez aimer les âmes, pas leur corps.

Question: Quel *merveilleux* aspect le Père a-t-Il expliqué à propos de Sa demeure ?

Réponse: Toutes les âmes qui viennent dans Ma demeure sont *fixées*, numberwise, dans leur propre *section*. Elles n'en bougent pas. Là-bas, toutes les âmes de toutes les religions restent près de Moi. Les âmes descendent numberwise, en leur temps, pour jouer leur *rôle*. Vous ne recevez cette *connaissance merveilleuse* qu'une seule fois dans le cycle. Personne d'autre ne peut donner cette *connaissance*.

Om shanti. Les enfants, le Père se trouve ici pour vous expliquer. Les enfants doivent comprendre que notre Père, à nous les âmes, est en train de nous expliquer et que le Père se considère comme le Père des âmes. Personne d'autre n'a cette conscience de même que personne ne pourra jamais vous dire de vous considérer comme des âmes. Les âmes, le Père se trouve ici pour vous l'expliquer. Vous allez réclamer la récompense de cette connaissance dans le nouveau monde, numberwise, selon vos efforts. Tout le monde ne peut pas se rappeler que ce monde va être transformé et que c'est le Père qui le transformera. Ici, vous êtes assis personnellement devant Lui mais lorsque vous retournez à la maison, vous êtes occupés dans vos affaires toute la journée. La shrimat du Père est : Les enfants, où que vous viviez, souvenez-vous de Moi! Une kumari ne sait pas qui sera son mari mais lorsqu'elle voit sa photo, ce souvenir se fixe. Où qu'ils soient, ils se souviennent l'un de l'autre. C'est ce qu'on appelle un amour physique tandis que ceci est un amour spirituel. Pour qui avez-vous de l'amour spirituel ? Les enfants ont de l'amour pour le Père spirituel et les enfants ont également de l'amour les uns pour les autres. Les enfants, vous devriez avoir beaucoup d'amour les uns envers les autres, c'est-à-dire, les âmes devraient avoir de l'amour pour les âmes. Les enfants, c'est en ce moment que vous recevez ces enseignements. Les gens du monde ne savent rien. Vous êtes tous des frères donc, parce que vous êtes les enfants du Père unique, vous avez sûrement de l'amour les uns pour les autres. C'est ce qu'on appelle de l'amour spirituel. Les enfants, en accord avec le *plan du drama*, le Père spirituel ne vient qu'en cet âge de confluence le plus bénéfique pour vous expliquer personnellement. Les enfants, vous comprenez que le Père est venu ici. Il vous rendra beaux, les enfants. Il vous changera d'impurs en purs et vous ramènera avec Lui à la maison. Cela ne signifie pas qu'Il vous prendra par la main. Toutes les âmes s'envoleront ensemble comme une nuée de sauterelles. Elles aussi ont un *guide*. Elles ont d'autres *guides* également en plus de ce *guide* et ils restent *devant*. Lorsque l'essaim en entier s'envole, il fait beaucoup de bruit. Un essaim peut être si gigantesque qu'il peut cacher la lumière du soleil. L'essaim des âmes est aussi très grand. Vous ne pouvez pas les compter. Ils ne peuvent pas compter le nombre d'êtres humains se trouvant ici même s'ils faisaient un recensement de la population. Cependant, cela non plus n'est pas calculé avec *précision*. Vous ne pouvez pas calculer le nombre d'âmes. On peut estimer le nombre approximatif d'êtres humains qu'il y aura à l'âge d'or parce que seule Bharat reste à ce moment-là. Vous savez que vous êtes en train de devenir les maîtres du monde. Lorsqu'une âme est dans le corps, c'est un être humain, et ensemble ils font l'expérience du bonheur ou de la peine. Beaucoup pensent que l'âme est l'Âme Suprême, qu'elle ne fait jamais l'expérience de la peine et qu'elle est à l'abri des effets de l'action. Beaucoup d'enfants ne sont également pas très clairs à ce sujet et pensent : Nous pouvons nous considérer comme des âmes mais où devrions-nous nous souvenir du Père ? Vous savez que le Père est le Résident de la demeure suprême. Le Père S'est présenté à vous. Où que vous alliez, souvenez-vous du Père. Le Père réside dans la demeure suprême. Vous les âmes, résidez aussi là-bas et vous descendez

plus tard pour jouer votre *rôle*. C'est maintenant que vous recevez cette connaissance. Lorsque vous étiez des déités, vous ne vous souveniez pas que les âmes de telle ou telle religion étaient là-haut. Vous ne pensiez pas à la façon dont les âmes venaient de là-haut pour adopter un corps et jouer leur *rôle*. Auparavant, vous ne saviez pas que le Père résidait dans la demeure suprême, qu'Il venait ici et entrait dans un corps. Dans quel corps entre-t-Il ? Il vous donne Son *adresse*. Si vous deviez écrire : Shiv Baba *aux bons soins de* la demeure suprême, votre lettre n'atteindrait pas la demeure suprême. C'est pourquoi vous écrivez : Shi Baba *aux bons soins de* Brahma Baba. Puis vous écrivez *l'adresse* de ce lieu parce que vous savez que le Père vient ici et qu'Il entre dans ce véhicule. En fait, vous aussi les âmes résidez là-haut. Vous êtes frères. Ayez toujours la conscience que chacun est une âme et que ceci est son nom. Vous voyez l'âme tandis que les êtres humains sont conscients du corps. Le Père vous rend conscients de l'âme. Le Père dit : Considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous de Moi. Maintenant, le Père explique : Les enfants, Je suis venu pour vous donner la connaissance. J'adopte ces vieux *organes* et la bouche est le principal. Il y a aussi les yeux. Le nectar de la connaissance est donné par la bouche. Il existe le mémorial de la bouche de la vache, c'est-à-dire, cela représente la bouche d'une mère. Je vous *adopte* grâce à cette mère aînée. Qui vous adopte ? Shiv Baba. Il est ici. Toute cette connaissance devrait rester dans votre intellect. Je vous *adopte* à travers Brahma, le Père de l'Humanité. Par conséquent, celui-ci est aussi votre mère. On se souvient : Tu es la Mère et le Père et nous sommes Tes enfants. Par conséquent, l'Unique est le Père de toutes les âmes. Il ne peut pas être appelé la Mère. Il n'est que le Père. Vous recevez votre héritage du Père puis vous avez besoin d'une mère. Il vient ici. À présent, vous savez que le Père réside là-haut, que nous les âmes résidons aussi là-haut et qu'ensuite nous descendons ici pour jouer notre *rôle*. Les gens dans le monde ne savent rien de tout cela. Ils disent que l'Âme Suprême est dans les pierres et les cailloux. Cela signifierait qu'Il est infini. C'est ce qu'on appelle une obscurité immense. Il existe un dicton : Lorsque le soleil de la connaissance se lève, l'obscurité de l'ignorance se dissipe. Maintenant, vous avez la connaissance que ceci est le royaume de Ravan et qu'à cause de cela, c'est l'obscurité. Là-bas, il n'y a pas de royaume de Ravan. C'est pourquoi les vices et la conscience du corps n'existent pas là-bas. Là-bas, vous restez conscients de l'âme. Là-bas, vous les âmes savez lorsque vous êtes enfant ou adolescent. Puis, lorsque votre corps devient vieux, vous êtes conscients que vous allez y renoncer pour en prendre un autre. Là-bas, vous ne direz pas : "Un tel est mort". C'est la terre de l'immortalité. Les âmes quittent leur corps dans le bonheur et en prennent un autre. Elles comprennent que la durée de vie de ce corps est maintenant terminée et qu'elles doivent s'en défaire pour en prendre un autre. C'est pourquoi les sannyasis donnent l'exemple du serpent. En fait, cet exemple a d'abord été donné par le Père. Plus tard, il a été repris par les sannyasis. Par conséquent, le Père dit : La connaissance que Je vous donne disparaît. Certaines paroles et images que le Père utilise existent plus tard mais c'est comme une pincée de sel dans un sac de farine. Par conséquent, le Père se trouve ici pour expliquer comment un serpent se défait d'une peau pour en prendre une nouvelle. Vous ne diriez pas qu'un serpent quitte son corps pour entrer dans le suivant, non. L'exemple de changer de peau ne s'applique qu'au serpent. La peau de ce serpent est également visible. Tout comme vous enlevez vos vêtements, une nouvelle peau pousse sur le serpent et il se défait de la vieille. Le serpent reste en vie. Cela ne signifie pas qu'il est immortel. Après avoir changé de peau 2 ou 3 fois, il meurt. Là-bas, vous changerez aussi de peau au bon moment pour en prendre une autre. Vous saurez que vous devez alors entrer dans un ventre maternel. Là-bas, c'est une question de pouvoir du yoga. Vous naissez grâce au pouvoir du yoga, c'est pourquoi on dit que vous êtes immortels. L'âme dit : maintenant, je suis vieille, mon corps est vieux. Vous avez une vision de la façon dont vous partirez pour redevenir un enfant. L'âme quitte son corps automatiquement et entre tout de suite dans le corps d'un bébé. Ce ventre n'est pas appelé une *prison*, on l'appelle un palais. Là-bas, il n'y a pas de péchés

commis pour lesquels vous auriez à faire l'expérience de la punition. Vous vivez très confortablement dans le palais du ventre. Il n'est pas question de peine, on ne vous nourrit pas non plus avec des aliments sales qui vous rendraient malades. Le Père dit : les enfants, ce monde va maintenant être transformé et vous devez retourner dans la terre du nirvana. Ce monde changera de vieux en neuf. Tout change. Un arbre émerge d'une graine. Puis lorsque cette graine est plantée, l'arbre porte beaucoup de fruits. Une seule graine produit beaucoup d'autres graines. À l'âge d'or, grâce au pouvoir du yoga, il n'y aura qu'un seul enfant à la fois. Ici, à cause de la luxure, 4 ou 5 enfants naissent en même temps. Le Père explique à quel point la différence entre l'âge d'or et l'âge de fer est vaste. Il a également expliqué de quelle façon le nouveau monde devient vieux et comment, à l'intérieur de cela, l'âme prend 84 vies. Chaque âme joue son propre rôle puis, lorsque toutes retournent à la maison, chacune part dans sa propre section. Elles ne changent pas de section. Chaque âme doit retourner dans sa propre section, numberwise, dans sa propre religion et ensuite, elle doit redescendre, numberwise. C'est pourquoi on a fait une *maquette* de la région suprême. Chaque religion a sa propre *section*. La religion des déités est la première et ensuite, les autres descendent numberwise. Vous partirez résider là-bas numberwise. Vous *réussissez*, numberwise, et donc, vous prendrez votre position en fonction des *points* qui vous ont été donnés. Cette étude du Père n'a lieu qu'une seule fois dans le cycle. Les âmes, votre arbre généalogique est minuscule. Ici, vous avez un arbre tellement grand. Les enfants, vous avez eu des visions divines puis, vous vous êtes assis ici pour créer ces posters. Les âmes sont très petites mais leur corps est immense. Toutes les âmes partiront là-bas. Elles vont toutes résider très proches, ensemble dans un très petit espace tandis que l'arbre des êtres humains est immense. Les êtres humains ont besoin d'espace pour marcher, bouger, jouer, étudier et travailler. Ils ont besoin d'espace pour tout. Dans le monde incorporel, les âmes ont un très petit espace. C'est pourquoi on le représente comme cela sur les posters. Cette pièce est prédestinée. Les âmes, vous devez retourner là-bas après avoir renoncé à votre corps. Les enfants, maintenant votre intellect sait de quelle façon vous et ceux des autres religions résidez là-bas et comment vous avez été séparés du Père. Le Père ne vient qu'une seule fois à chaque cycle pour vous expliquer toutes ces choses. Toutes les autres études sont de ce monde. On ne peut pas les appeler des études spirituelles. Maintenant vous savez : Je suis une âme. "Je" signifie: âme "Mon" signifie: ceci est mon corps. Les êtres humains ne savent pas cela. Leurs relations sont toujours corporelles. À l'âge d'or, vos relations seront aussi corporelles mais vous restez conscients de l'âme. Vous êtes conscients d'être des âmes et que votre corps devient vieux, c'est pour cela que l'âme doit se défaire de ce corps pour en prendre un autre. Il ne doit y avoir aucune confusion à ce sujet. Les enfants, vous devez réclamer votre royaume au Père. Il est assurément le Père illimité. Les gens continueront à poser beaucoup de questions jusqu'à ce qu'ils comprennent complètement la connaissance. Vous les Brahmines avez cette connaissance. En fait, le temple qui vous est dédié est à Ajmer. Il y a deux sortes de brahmines : Les Pushkarni et les Sarsidh. Les gens vont à Ajmer pour voir le temple de Brahma. Brahma y est représenté assis, avec une longue barbe. Il est représenté sous une forme humaine. Vous les Brahmines avez aussi une forme humaine. Les Brahmines ne peuvent pas être appelés des déités. Vous êtes les véritables Brahmines, les enfants de Brahma. Ces gens ne sont pas les enfants de Brahma. Ils viennent plus tard, donc, ils ne comprennent pas cela. C'est votre image à la forme variée. Gardez tout cela dans votre intellect. Vous pouvez expliquer très clairement cette *connaissance* à n'importe qui : Nous sommes des âmes, nous sommes les enfants du Père. Comprenez cela précisément et renforcez votre foi. C'est un aspect précis. Seule l'Âme Suprême est le Père de toutes les âmes. Tout le monde se souvient de Lui. Les mots "Oh Dieu" sortent assurément de la bouche des êtres humains. Cependant, tant que le Père ne vient pas expliquer qui Il est, personne ne peut connaître Dieu. Le Père a expliqué : Si Lakshmi et Narayan, qui étaient les maîtres du monde, ne savaient pas cela, alors comment ces rishis

et ces munis pourraient-ils le savoir ? Maintenant, vous êtes venus pour connaître cela du Père. Vous êtes théistes parce que vous connaissez le Créateur et le début, le milieu et la fin de Sa création. Certains comprennent cela clairement et d'autres moins. Le Père vient personnellement pour vous enseigner. Puis, certains s'en imprègnent très bien et d'autres s'en imprègnent moins bien. Cette étude est très *simple* et elle est aussi très élevée. Le Père a tellement de connaissance que si vous changiez l'océan entier en encre, vous n'en atteindriez pas la fin. Le Père l'explique de façon simple. Vous devez savoir qui est le Père et devenir ceux qui font tourner le disque de la réalisation de soi. C'est tout. Achcha.

Aux plus doux des enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Afin d'avoir facilement un souvenir constant, tout en marchant et en agissant, pensez toujours : je suis une âme. Moi, l'âme, résidente de la demeure suprême, je suis venue ici pour jouer mon *rôle*. Le Père réside aussi dans la demeure suprême. Il est entré dans le corps de Brahma.
2. Tout comme les âmes ont de l'amour pour le Père spirituel, vivez également les uns les autres avec de l'amour spirituel. Les âmes devraient avoir de l'amour pour les âmes, non pour les corps. Faites des efforts complets pour pratiquer la conscience d'âme.

Bénédiction: Puissiez-vous rester constamment heureux et au-delà de toutes questions en restant libérés de tout désir limité.

Un éclat de bonheur est visible sur le visage des enfants qui restent libérés de tout désir limité. Ceux qui sont heureux n'ont jamais de questions dans leurs coeurs. Ils sont continuellement altruistes et font l'expérience que personne n'est à blâmer; ils ne blâment jamais les autres pour quoi que ce soit. Que surgisse n'importe quelle situation, une âme qui se présente encore et encore devant vous afin de vous permettre de régler vos comptes karmiques, ou encore la souffrance du karma de votre corps qui se répète, vous restez constamment heureux grâce à votre contentement.

Devise: *Contrôlez* tout gaspillage avec *attention* , pas avec négligence.

*** OM SHANTI ***